

Kanu-Gesellschaft Neckarau e.V.

Mitglied im Deutschen Kanu - Verband

Liebe Mitglieder der Kanu - Gesellschaft Neckarau e.V.

dank der Unterstützung der Gasversorgung Süddeutschland ist es uns gelungen, unser wohl ältestes Rennboot, den Vierer - Kajak, nach nunmehr über 30 Jahren durch ein konkurrenzfähiges Boot zu ersetzen. Gemeinsam mit dem Oberbürgermeister der Stadt Mannheim, Herrn Gerhard Widder, werden wir am

Donnerstag den 13.07.2000

um 18:00 Uhr

dieses Boot von unserem Sponsor übergeben bekommen.

Aber nicht nur die Industrie, sondern auch die Eltern unserer Schüler haben dazu beigetragen, dass die Sportler der Kanu - Gesellschaft Neckarau, nicht durch älteres Bootsmaterial den Anschluss an die Leistungsspitze verlieren und weiterhin viele sportliche Erfolge nach Mannheim mitbringen werden. Deshalb können wir an diesem Tag nicht nur den gesponserten Vierer - Kajak, sondern auch mehrere Kajaks und Canadier taufen.

Wir dürfen Euch deshalb alle an diesem Tag recht herzlich ins Bootshaus einladen, und wünsche mir, dass viele Mitglieder zu diesem Anlass den Weg in unser wunderschönes Bootshaus finden werden.

Bis Bald



Stefan Müller
- 1. Vorsitzender -



Paddel mal wieder !!!

KG N Bootstau fe